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falta de línea
ecológica
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El funcionario reconoce aportaciones delPVEM y afirma que hubiera querido
tener más apoyo legislativo del partido

Eltitularde laSecretaríade Me

dio Ambiente y Recursos Natu
rales Semamat Juan Rafael
Elvira Quesada expresa su sor
presa porque el Partido Verde
Ecologista de México PVEM
no llevaraensuplataformaelec
toral una línea ecológicay sí en
fatizara la pena de muerte a se
cuestradores el pago de medi
camentos y cursos de inglés

Reconoce que durante la pa
sadalegislaturahubieraquerido
tener el apoyo del PVEM para
iniciativas como la eliminación

de bolsas de plástico
y de los envases de
PET No obstante
es cauteloso al emi

tir sus opiniones y
aunque es crítico
también reconoce

algunas aportacio
nes hechas por el
partido en materia
de ecología

¿Qué tan verde
considera usted
que es el Partido
Verde Ecologista
Pues ha hecho

aportaciones im

portantes La gran platafor
ma electoral no se centró en
una postura únicamente ver
de sino hablaba de dos asun
tos que recuerdo pena de
muerte pagar los medica
mentos y cursos de inglés
Esto no quita que sí han he
cho aportaciones importan
tes y nos han apoyado en
otras iniciativas creo que po
demos seguir trabajando con
ellos y con otros partidos de
manera importante

Me llama la atención que

siendo un partido esencialmen
te ecológico su plataforma no
llevarauna línea ecológica Pero
sí han hecho aportaciones que
siempre se pueden mejorar

¿Podemos decir que sí es
un partido verde
Podemos decir que sí es ver
de pero queremos trabajar en
esta próxima legislatura más
cerca de ellos estar más cerca
de todos los partidos porque
este Congreso saliente a la
Semarnat como sector nos

trató muy bien

¿Se puede conce
bir un partido
verde que propo
ne la pena de
muerte
Muchos ministros
de medio ambiente

de Europa nos han
dicho que es incon
cebible lo que hace
el Partido Verde en

México y que están
extrañadísimos Yo

me abstengo de opi
nar Creo firmemen

te en lo que marca
nuestra Constitución Dice Ma

hatma Gandhique sinosvamos
ojo por ojo toda la humanidad
quedaría ciega Creo que since
ramente no es la solución

Yo hubiera querido tener
el apoyo del PVEM para otras
iniciativas como la elimina
ción de bolsas de plástico de
los envases de PET enlas que
sí se requiere un trabajo con
junto con ellos De cualquier
manera lo que no se dio en es
talegislaturabuscaremos que
se dé en la siguiente
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Me llama la aten

ción que siendo
un partido esen
cialmente ecológi
co su plataforma
no llevara una lí

nea ecológica Pe
ro sí han hecho

aportaciones que
siempre se pue
den mejorar
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